

**EN CONTEXTO**

**De la Madrid, Creel y Aureoles aceptan el método; Xóchitl Gálvez, Lilly Téllez y Gustavo De Hoyos revisarán antes de entrar al proceso**

Marko Cortés pide a MC sumarse al frente amplio

PAG 6-7-8

**Interrogantes****Se bajan Mauricio Vila y Germán Martínez; Lilly Téllez y Gustavo de Hoyos dudan**

Falta de tiempo, desacuerdo con las reglas, cuestionamiento a la falta de “esencia ciudadana”, así como grandes interrogantes sobre el financiamiento y gastos que se derivarán del proceso interno para elegir al candidato o candidata presidencial de la oposición ya provocó algunas bajas o dudas entre algunos de los “suspirantes”, antes de que arranque el registro este 4 de julio.

Los primeros en bajarse de la contienda fueron el senador del Grupo Plural, Germán Martínez, luego el gobernador de Yucatán, Mauricio Vila.

Sin embargo la lista puede ampliarse, pues este lunes durante la presentación del método de elección la senadora Lilly Téllez y el ex dirigente de la Coparmex, Gustavo de Hoyos, anunciaron que revisarán a fondo las reglas y el costo en recursos que implica este proyecto para determinar si se registran o no a la contienda interna.

Aunque ha levantado la mano, en el evento no estuvo presente el ex jefe del gobierno capitalino, Miguel Ángel Mancera, ni tampoco el gobernador de Querétaro, Mauricio Kuri, por parte del PAN.

Si estuvieron, por parte del PAN, Xóchitl Gálvez, Lilly Téllez, y Santiago Creel.

Por el PRI acudieron las senadoras, Beatriz Paredes y Claudia Ruiz Massieu, el diputado federal y ex secretario de Economía, Idelfonso Guajardo, el ex secretario general de la OCDE, José Gurría, el ex secretario de Turismo, Enrique de la Madrid y el ex gobernador de Oaxaca, Alejandro Murat.

**DUDAS**

Previo al evento se realizó un desayuno con los aspirantes de los partidos y los ciudadanos que han levantado la mano donde se les explicó el método para seleccionar al o la abanderada de la oposición.

No obstante, en el aire se quedaron varias dudas y cuestionamientos pues no se les explicó el asunto del financiamiento por lo cual varios aspirantes analizarán esa situación para decidir si se mantienen en la contienda o de plano se bajan.

Es el caso de Lilly Téllez que si bien está posicionada en las encuestas consideró que debe analizar a fondo si está blindada para que no la inhabiliten desde el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador con cualquier pretexto.

Xóchitl Gálvez adelantó que enviará una propuesta al dirigente nacional del PAN para abaratar los costos de la contienda mediante el uso de tecnología. *(Alejandro Páez)*